

## CULTURE : Un Palais de la musique et des congrès de Strasbourg made in Alsace

Le Palais de la musique et des congrès de Strasbourg a fait peau neuve après un important chantier de rénovation-extension d'un montant de 50 M€. L'équipement culturel alsacien reconfiguré est ainsi entré en fonction avec l'édition 2016 de la Foire européenne (2-12 septembre) qui a démarré le 02/09. Les architectes strasbourgeois [REY LUCQUET ET ASSOCIES](#) / T : 03.88.45.89.30 et Dietrich-Untertrifaller (Allemagne) ont conçu une façade de type péristyle tout en veillant à l'intégrer à son environnement. La société [OTE INGENIERIE](#) / T : 03.88.67.55.55 (siège à Illkirch-Graffenstaden/67) spécialisée dans la construction de bâtiments publics, tertiaires et industriels de haute technicité, a assuré la maîtrise d'oeuvre du chantier. [www.rey-lucquet.com](http://www.rey-lucquet.com) / [www.ote-ingenierie.com](http://www.ote-ingenierie.com)